



Shoko Takahashi (izq.) junto a su compañera Emi Beland (Fotografía tomada en Chile, en agosto de 2010) | + [ampliar](#)

([LOLA CALVO](#) , 18/03/2011) **Shoko Takahashi** es la *fundraiser* de la Sociedad Bíblica de Japón, a su lado su compañera

Emi Beland

, encargada de las relaciones internacionales. Esta foto fue tomada en agosto 2010, por

Javier García

, frente a un edificio partido en dos por el terremoto que devastó una buena parte de Chile en febrero del mismo año. Shoko y Emi fueron a entregar una donación por parte de la Sociedad Bíblica de Japón y recabar información para sus donantes.

Hoy, temprano Emi Beland, continúa mandando noticias desde Tokyo. “—Mientras os envió este correo, sigo notando el temblor de la tierra”. Escribe desde las oficinas de la Sociedad Bíblica, ubicadas en un edificio de 70 años que resiste a los envites como buen superviviente que es de los bombardeos de la Segunda Guerra Mundial.

El pastor **Makoto Watabe**, secretario general de la Sociedad Bíblica japonesa, está en

contacto con la fraternidad de las Sociedades Bíblicas Unidas desde el 11 de marzo, cuando el primer temblor de tierra de magnitud 8,8 sacudió a las 14:46, hora local, la costa nordeste de Japón.

Siguieron los incendios y el tsunami que afectaron al norte del país. Y nos pedía oración por Japón.



Makoto Watabe

El 14, Watabe continuaba: “—La situación no se arregla. Todo el país está todavía en alerta, las replicas continúan afectando muchas regiones. Nuestras oficinas de Tokio siguen sacudidas por estas réplicas. El Gobierno y la compañía de electricidad han determinado un apagón general y los transportes públicos están reducidos, o totalmente interrumpidos. Las comunicaciones telefónicas están cortadas y no estamos en posición de determinar los daños causados en las iglesias y las regiones afectadas por los temblores de tierra y el tsunami. El número de víctimas continúa aumentando, existiendo ahora el problema de los reactores nucleares que han explotado. La lluvia anunciada agrava la situación.

En cuanto podamos tomar contacto evaluaremos los destrozos de las zonas afectadas. Esperamos poder ayudar a las iglesias a ponerse en pie. Estamos muy agradecidos a las Sociedades Bíblicas que nos han propuesto su ayuda. Gracias por seguir orando por nosotros”.

Las Sociedades Bíblicas Unidas están estudiando con la Sociedad Bíblica de Japón, cual es la vía de ayuda más idónea para nuestros hermanos en ese país. Mientras, la oración no debe interrumpirse.



[Dra. Silvia](#) ha participado en el foro de preguntas y respuestas con la fiesta y el día de Dios está